



2015年7月15日  
NTT東日本青森支店

## (公財)日本電信電話ユーザ協会三沢地区協会 竹林会長へ感謝状を贈呈

NTT東日本青森支店(支店長 小森俊英)では、(公財)日本電信電話ユーザ協会等<sup>(注1)</sup>三沢地区協会会長 竹林秋雄様(青森県商工会連合会会長)の情報通信事業発展の功労に対し、感謝状を2015年7月22日(水)に贈呈することといたしました。

これは、情報通信発展への多大な功労に対し、NTT東日本から感謝状を贈呈するものです。竹林会長は、長年にわたり(公財)日本電信電話ユーザ協会三沢地区協会の運営に努め、セミナーの企画・実施、情報通信システムの普及拡大、異業種間のビジネスチャンス拡大を目的とした会員交流の場設定などにご尽力されております。

詳細は次のとおりです。

1. 贈呈実施日時  
2015年7月22日(水) 午後2時～
2. 贈呈実施場所  
三沢市商工会  
(三沢市幸町 2-1-1 TEL0176-53-2175)
3. 贈呈先  
三沢市商工会 会長 竹林 秋雄様
4. 贈呈者  
NTT東日本青森支店 支店長 小森 俊英

(注1):(公財)日本電信電話ユーザ協会について

情報通信サービスを総合的な視野でとらえ、不特定多数の者の利益の増進に寄与することを目的とした団体として、1976年に設立されました。主な活動としては、IT関連セミナーの開催やブロードバンドに関連した情報の提供、会員事業所へのコミュニケーション教育(電話対応コンクール・電話対応マナー研修の開催・各種出版物の発行)支援など、さまざまな会員サービスを行っております。